

12. PMR-Expo noch attraktiver

Die 12. PMR-Expo findet vom 27. bis 29. November in der Halle 10.2 der Koelnmesse statt. Schon jetzt steht fest, dass die Größe der Ausstellungsfläche erneut die der Vorgängermessen übertreffen wird und über die bisherige Fläche in Halle 10.2 hinaus erweitert werden muss. Die erneute Vergrößerung der Ausstellungsfläche erhöht die Attraktivität der PMR-Expo

Mittwoch, 28. November, findet parallel zur PMR-Expo von 11.00 – 14.00 Uhr ein „Expertenforum Digitalfunk-anbindung der integrierten Leitstellen



Koelnmesse, Halle 10.2 – vom 27. bis 29. November Treffpunkt der PMR-Branche (Foto: EMW)

und auch das Informationsangebot für die Besucher.

Unter der Schirmherrschaft von Garrelt Duin, Minister für Wirtschaft, Energie, Industrie, Mittelstand und Handwerk des Landes Nordrhein-Westfalen, wird die PMR-Expo 2012 am 27. November um 10.00 Uhr erstmals mit einer eigenständigen Veranstaltung eröffnet.

Auch Peter Damerau, 1. Vorsitzender des ideellen Trägers Bundesverband Professioneller Mobilfunk e.V. (PMeV), wird sprechen. Um 11.00 Uhr öffnet die Ausstellung.

Mit Simultanübersetzung

Die Eröffnungsveranstaltung und die Vorträge des Kolloquiums werden erstmalig simultan Deutsch – Englisch und Englisch – Deutsch übersetzt. Am

in NRW statt.“ Hierzu laden der Verband der Feuerwehren und die Arbeitsgemeinschaft der Leiter der Berufsfeuerwehren in NRW ein.

Die Termine der 12. PMR-Expo

Fachmesse:

Dienstag, 27.11.: 11.00 – 18.00 Uhr
Mittwoch, 28.11.: 9.00 – 18.00 Uhr
Donnerstag, 29.11.: 9.00 – 15.30 Uhr

Applications Forum in der Messehalle:
Parallel zur Fachmesse an allen drei Tagen

Kolloquium:

Dienstag, 27.11.: 10.00 – 17.30 Uhr
Mittwoch, 28.11.: 9.00 – 17.00 Uhr

Leitstellenkongress:

Donnerstag, 29.11.: 9.00 – 16.15 Uhr

Für Interessenten hält www.pmr-expo.de alle aktuellen Informationen zur Fachmesse sowie die Programme des Kolloquiums und des Leitstellenkongresses bereit.

Online-Anmeldung

Zur Vereinfachung der Anmeldung und zur Reduzierung der Wartezeiten an der Registrierung gibt es die Möglichkeit, sich für alle Veranstaltungselemente unter www.pmr-expo.de online anzumelden. Bei Voranmeldung ist der Preis für alle drei Messtage auf 20 € reduziert (regulär 30 €).

Besucher mit deutscher Zustelladresse, die sich spätestens bis 11. November anmelden, bekommen den Besucherausweis ab dem 19. November zugeschickt. Die Vorteile: Kein Anstehen am Registrierungsschalter und sofortiger Einlass. Für inländische Teilnehmer, die sich ab dem 12. November anmelden, und für Gäste aus dem Ausland liegt der Besucherausweis am Eingang zur PMR-Expo im CongressCenter Ost der Koelnmesse – Schalter Registrierung – zur Abholung bereit.

Über die PMR-Expo

Die PMR-Expo hat sich in den vergangenen elf Jahren zu einer führenden internationalen Kongressmesse für Professionellen Mobilfunk (Betriebs- und Bündelfunk) und Leitstellen entwickelt. Sie ist der jährliche Treffpunkt für mehr als 3.000 Führungskräfte, Fachbesucher und -teilnehmer aus den Zielgruppen: BOS (Behörden und Organisationen mit Sicherheitsaufgaben wie Polizei, Feuerwehr, Rettungsdienste, THW), Stadtwerke, Energiewirtschaft, öffentlicher Personennahverkehr (ÖPNV), Industrie, Logistik und Fachhandel sowie Kommunen. Alle namhaften Unternehmen der Branche präsentieren dort ihre neuesten Produkte und Lösungen. Anwender berichten aktuell über Erfahrungen und Projektentwicklungen.

Ideeller Träger der PMR-Expo ist der Bundesverband Professioneller Mobilfunk e.V., Veranstalter ist die Exhibition & Marketing Wehrstedt GmbH.